
Hallo,

an alle. Wie der Titel schon verrät, wollte ich bei euch nachfragen, was eure Erfahrungen im Bereich
Jugendbuch bislang waren.
Welche  Rückmeldungen hattet ihr bekommen?
Gibt es überhaupt noch welche, die Jugendbücher schreiben?
Und vielleicht auch welche, die realistische schreiben?
Momentan konzentriert es sich sehr auf Fantasy und realistische Jugendbücher werden eher aus anderen
Ländern übersetzt.
Ich freue mich auf eure Berichte (falls es denn welche gibt in dem Bereich).

Viele Grüße,
June

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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